

EL PUÑO PROLETARIO DE OAXACA, EN PIE DE LUCHA POR AYOTZINAPA

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- A más de un año de la desaparición de los estudiantes normalistas de Ayotzinapa, Guerrero, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) continúa en pie de lucha para exigir la presentación con vida de nuestros futuros maestros.

Con una marcha de solidaridad, maestros y maestras, así como organizaciones sociales, acompañaron la Caravana por la presentación de los 43 en esta ciudad, misma que arribó al zócalo de la resistencia donde un mitin marcó las voces de indignación social y popular.

En su intervención, el abogado de los estudiantes Viliulfo Rosales, advirtió que ni con teatros mediáticos ni falsas detenciones lograrán desaparecer la exigencia popular de México: ¡la presentación con vida de nuestros estudiantes!.

Ante cientos de maestros, dijo que este Gobierno no logrará desaparecer a las normales que hoy quieren contribuir con la educación pública y a la formación de los niños y niñas con precarias condiciones.

"El único delito que habríamos cometido es querer ser profesor, es querer contribuir con la educación pública a favor de los más desfavorecidos", dijo.

Y agregó "aquí estamos, si piensan que el movimiento de nuestros 43 estudiantes y que los padres nos íbamos a quedar en nuestras casas esperando a que el Gobierno mande al olvido nuestro caso, les decimos que aquí estamos".

Además, llamó a conformar la lucha única del puño proletario y campesino, que logre asestar un golpe a la política de este país, que cada día sumen en la pobreza a nuestro país.

Durante el mitin se agregaron voces de exigencia de estudiantes normalistas y padres que advirtieron que la verdad esta muy cerca y van a caer las cabezas grandes.



En el marco de esta caravana, convocaron a todos aquellos a los que no están de acuerdo en la forma de gobernar de este sistema, a unirse al primer Encuentro Nacional por la Indignación en México el próximo 5 de febrero, "pasemos del activismo a la acción bien organizada para que de esa manera podamos encontrar a nuestros jóvenes, y este Gobierno enmascarado y asesino caiga", coincidieron.

Finalmente, y a nombre del pueblo de Oaxaca, Carlos Alberto López representante de la Comisión Política, ratificó la unidad en la lucha social y popular frente a la embestida de este sistema podrido y corrupto.

Exigió también la aparición de los estudiantes quienes fueron desaparecidos a manos de este Gobierno, "llamamos a todas las fuerzas y organizaciones para reorganizarnos y nos unamos a esta causa porque estamos convencidos de que sólo unidos y organizados venceremos", finalizó.

¡PORQUE VIVOS SE LOS LLEVARON, VIVOS LOS QUEREMOS!

¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!

¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Resistencia, a 18 de enero de 2016.